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Editorial

El mes de julio es mes de fiesta y celebración,
por lo que ni la lluvia ni los contratiempos
pudieron evitar que los sabinenses

festejáramos en grande el 314 Aniversario de nuestra
fundación, a la par que nosotros, la familia
sabinashidalgo.net, celebráramos nuestro primer
aniversario de ésta su revista.

Es ya tradición que en Sabinas celebremos
nuestro aniversario con la Feria de la Fundación, y
aunque a lo largo de todos estos años hemos sido
testigos de cómo cambia esta fiesta 'tradicional'.

Comenzamos festejando en la Plaza Principal, y
aunque el espacio posteriormente le quedó pequeño
a la fiesta, lo bien es que se disfrutaba de lo lindo en el
escenario montado frente a palacio y los puestos
ubicados en las calles circundantes.

No solo la sede ha cambiado, sino también la
manera de abordar nuestras 'tradiciones' que hasta la
elección de la Reina y la coronación se han convertido
en un show perfectamente armado, a la altura de
algunos certámenes de belleza.

Hasta la 'tradicional' cabalgata que se viene
realizando desde hace nueve años tuvo su toque
original, ya que por primera vez no dio inicio en la
Hacienda Larraldeña, lugar a donde se asentaron los
primeros pobladores del Real Santiago de la Sabinas,
sino de la comunidad de Garza Ayala, sus motivos
habrán tenido.

La naturaleza también agregó un poco de su
ingrediente tradicional, ya que como los últimos años,
esta vez también nos llovió, ¡y a cántaros!, y no por
eso dejamos de ir a festejar y de paso darnos un
tremendo chapuzón.

Una felicitación para todos los sabinenses que
orgullosamente seguimos festejando nuestras
tradiciones, no importe el lugar, las formas o el
inoportuno clima.Al fin y al cabo, ¡la Fiesta es nuestra!
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El pasado Miércoles 25 de julio del 2007, en el
Municipio de Doctor Coss el Fideicomiso
FIDENORTE Nuevo León a través de su Director

General el Dr. José Juan Cantú García, hizo entrega de 50
mil pesos al C. Simón Ríos Rangel,Alcalde de Dr. Coss, en

presencia de beneficiarios y ganaderos locales, con el fin
de continuar apoyando la construcción de 72 unidades
básicas de vivienda en beneficio de igual número de
familias. Con este apoyo FIDENORTE suma 250 mil
pesos aportados para este proyecto en lo que va del año.
Además cabe señalar que para este proyecto se contó con
una aportación de 288 mil pesos de el Municipio y los
beneficiarios, así como de 1 millón 728 mil pesos por parte
del FONHAPO, con lo cuál la inversión total será de 2
millones 304 mil pesos.

Durante el evento el munícipe Simón Ríos, expresó su
agradecimiento al Gobierno del Estado y en especial al
Licenciado José Natividad González Parás, Gobernador
del Estado, así como al Dr. Cantú por los apoyos que
FIDENORTE ha otorgado en beneficio de su Municipio.
Además señaló que seguirá trabajando de la mano con
FIDENORTE, ya que en esta institución ha encontrado
todo el apoyo del Gobierno del Estado.

Por su parte el Dr. José Juan Cantú, manifestó que las
acciones que realiza FIDENORTE son encaminadas a
seguir las directrices que el Gobernador González Parás
ha trazado en materia de desarrollo regional, ya que
durante esta administración es una tarea prioritaria el
desarrollar económica y socialmente a las zonas rurales
para continuar con el progreso del Estado.

FIDENORTE impulsa la construcción de viviendas en Doctor Coss

Entrega recursos FIDENORTE del
proyecto intercomunicación 20-20s

Con la finalidad de reducir costos en el servicio
de comunicación telefónica, el Fideicomiso
para el Desarrollo del Norte del Estado

FIDENORTE Nuevo León entregó recursos a 5
municipios para la interconexión al servicio de telefonía e
Internet del Gobierno estatal.

Durante un evento, el Director de FIDENORTE, José
Juan Cantú García, entregó los apoyos a los municipios
de Dr. Coss, Lampazos de Naranjo, Agualeguas y Los
Ramones. Cabe señalar ya son 9 de los 17 municipios
beneficiados con este programa y destaco el mandatario
estatal que en breve se hará la entrega a los 8 restantes.

El funcionario estatal informó que la inversión total
para la interconexión de 17 Municipios de la Zona Norte
ascenderá a 1 millón 875 mil pesos, de los cuáles
FIDENORTE hoy hace entrega de 336 mil 387 pesos.

Posterior a la entrega de recursos a los alcaldes de los
municipios beneficiados, Cantú García informó que a
través de este programa las administraciones
municipales podrán reducir sus costos en servicio de
telefonía principalmente, ya que contarán con un enlace
directo, con el que podrán intercomunicarse con las
dependencias de la administración estatal, sin recurrir a
llamadas de larga distancia o locales.

Además durante este evento se hizo entrega al

municipio de General Treviño de un apoyo de 80 mil
pesos para la terminación de 20 viviendas en beneficio de
igual número de familias, esto en coordinación con el
Instituto de la Vivienda y el Gobierno del Estado a través
de FIDENORTE, Nuevo León.

José Juan Cantú García reafirmo el compromiso del
Gobernador del Estado el Lic. José Natividad González
Parás, en tener un Gobierno más cercano a la población
tanto del área metropolitana de Monterrey, como de las
zona rurales.
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Gracias a una inversión importante de parte de diversos
clubes y asociaciones de servicio, gobiernos municipales,
particulares y Servicios de Salud, fue puesta en operación

la sala de cardiología del Hospital General Doña Virginia Ayala de
Garza.

En el evento efectuado la tarde-noche del 4 de julio del
presente, en el citado nosocomio, además se abrió la Sala de
Benefactores y se inauguró oficialmente elAlbergue Rotario.

La ceremonia de corte de listón fue a cargo del gobernador
rotario, el señor Jorge Emilio González y del presidente municipal
de Sabinas Hidalgo, Daniel Omar González Garza.

También estuvieron presentes, además del edil sabinense, el
alcalde de Parás, Cresencio Oliveira; de Bustamante, Jorge
Santos; de Lampazos de Naranjo, Héctor Elizalde; y la diputada
local de nuestro distrito, Norma Robles.

El doctor Rosendo Chapa Contreras agradeció a todas las
personas que hicieron posible que este hospital, que presta
servicios a todo el norte de Nuevo León, cuente con esta
importante sala, pues las enfermedades cardiovasculares son una
de las principales causas de muerte entre personas mayores de 40
años, por lo tanto, gracias a este equipo se podrán prevenir
muchos problemas cardiacos con anticipación.

La inversión superó los 300 mil pesos, los cuales incluyeron la
remodelación del área donde se ubica la sala, climatización, banda
de esfuerzo y equipo de monitoreo.

Entre las instituciones que apoyaron este proyecto se cuentan
al Club Rotario con el doctor Natalio Solís, presidente saliente; y el
Ing. Adolfo Martínez Ferrara, presidente entrante; el Club de
Leones, el Patronato del Hospital, que dirige el ingeniero José
Leonardo González Garza, las damas voluntarias que encabeza
Doña Irma Villarreal de Reyna; el Club de Damas de Sabinas
Hidalgo en San Nicolás; las presidencias municipales de varios

municipios del
norte de la entidad
y los Servicios de
Salud de Nuevo
L e ó n q u e
encabeza el Dr.
Gilberto Montiel
Amoroso.

Posteriorment
e se dirigieron a la
S  a  l  a d  e
B e n e f a c t o r e s ,
espacio creado
para reconocer a
las personas y
clubes de servicio
preocupadas por
el mejoramiento
de este que es el hospital más importante del norte del estado.

También se abrió oficiamente el Albergue Rotario es una
construcción que permitirá que la gente de escasos recursos y que
no radican en nuestra ciudad que cuenten con familiares
internados en el hospital sabinense, puedan disponer de un lugar
cómodo y acogedor en el cual pasar la noche, ya que está
perfectamente equipado con camas en espacios separados para
hombres y mujeres, baños y una cocineta para preparar sus
alimentos.

El doctor Chapa Contreras también mencionó que está en
puerta la ampliación del área de quirófanos, para lo cual se dará
cita en nuestra ciudad el Dr. Gilberto Montiel para el primer
zapapicazo.

.Carlos A. Ábrego Hernández

Inauguran área de cardiología en Hospital General

Sabinas Hidalgo será
beneficiado por PEMEX

Nuestro municipio es uno de los 25 que se verán
beneficiados con el apoyo que destinará
Petróleos Mexicanos a través del programa

social, que la paraestatal está manejando.
El apoyo de PEMEX será

de 90 millones de pesos,
serán tanto en efectivo
como en especie (asfalto,
gasolina, diesel) y serán
dis t r ibuidos ent re 25
municipios y Gobierno del
Estado, entre los que se

encuentran Sabinas Hidalgo y Anáhuac.
Los municipios beneficiados son: Abasolo, Allende,

Anáhuac, Cadereyta, Cerralvo, China, Dr. Coss, El
Carmen, García, General Bravo, General Escobedo.

También se encuentran en la lista, General Terán,
General Zuazua, Guadalupe, Los Herreras, Hualahuises,
Juárez, Los Ramones, Linares, Rayones, Montemorelos,
Parás, Pesquería, Santa Catarina y Sabinas Hidalgo.

Así mismo se espera que por la llegada de estos
recursos, aumenten las obras públicas en Sabinas
Hidalgo.
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El Secretario General de Gobierno,
Rodrigo Medina de la Cruz; el
Secretario de Salud, Gilberto Montiel

Amoroso; la Presidenta del Consejo de
Desarrollo Social, Alejandra Rangel Hinojosa;
la Directora del DIF Nuevo León, Gabriela
Calles de Guajardo; el Director de Agua y
Drenaje, Emilio Rangel; y el Director de
Protección Civil, Jorge Camacho Rincón,
recorrieron el municipio de Sabinas Hidalgo
para evaluar personalmente los daños
registrados por las intensas lluvias que se han
presentados en los pasados días.

También visitaron algunas de las viviendas
afectadas y platicaron con las personas que
resultaron damnificadas e hicieron entrega de
apoyos al alcalde del municipio, Daniel O.
González Garza.

El Secretario General de Gobierno, Medina
de la Cruz, mencionó que estarán sumamente
atentos a lo que requieren las familias afectadas y
cuantificarán los daños materiales por si se declara zona de
desastre y que se incluya en el Fondo de Desastres
Naturales, todo esto, por instrucciones del Lic. José
Natividad González Parás, Gobernador del Estado.

En un primer apoyo, se otorgaron 50 catres, 50
colchonetas, 150 cobertores, 100 despensas y café a los

albergues, para ser distribuidos a los damnificados, esto
por parte de la Directora del DIF estatal, Gabriela Calles de
Guajardo, quien también externó que se pondrá atención
especial a los domicilios en que habiten niños, personas
con alguna discapacidad y personas de la tercera edad.

Sandra N. Ábrego Hernández
Foto: Sala de Prensa del Gobierno del Estado

Autoridades estatales visitan Sabinas Hidalgo para valorar daños
causados por las intensas lluvias
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El pasado 6 de julio en
el Casino Club de
Leones se realizó la

Ceremonia de Entrega de
Documentos Oficiales a los
alumnos de la Escuela
Norma l Pab lo L ivas ,
quienes concluyeron sus
estudios de Licenciados en
Educación Primaria y
Licenciados en Educación
Preescolar.

Como maestros de
ceremonias fungieron el
P r o f r. E f r a í n Va l e r o
Alvarado y Profra. Mireya
Chapa Chapa y entre los invitados especiales estuvieron el
Ing. Ricardo Oziel Flores Salinas, Subsecretario de
Educación Media Superior y Superior, en representación del
Gobernador de Nuevo León, Lic. José Natividad González
Parás; Lic. Alfredo Guzmán Colunga Secretario del
Ayuntamiento en representación del Lic. Daniel Omar
González Garza Presidente Municipal.

También se contó con la presencia del Profr. Manlio
Sigifredo Perales Rodríguez, Jefe de la USEDES No.10;
Lic. Jaime Antonio Solís Hinojosa, Director de Educación
Superior; Profr. Guadalupe Martínez Muñoz, en
representación del Profr. José Ángel Alvarado Hernández,
Secretario General de la Sección 50 del SNTE; en
representación del Profr. Juan Antonio Rodríguez
González, Secretario General de la Sección 21 del SNTE,
Profr. Leobardo Carrazco Villarreal.

Así como del Lic. César Gutiérrez González, Director de
la Escuela Preparatoria No. 5; Profr. Victor Manuel Cázares
Villa, Director de CECyTE; C. Norma Yolanda Robles
Rosales, Diputada Local del Distrito 21; Profr. Francisco
Baldemar Ramos Peña, Director de la Escuela Normal
Serafín Peña, de la ciudad de Montemorelos, N.L.

Además se dieron cita a este evento ex Directores de la
institución, catédráticos, ex catedráticos y maestros tutores
de los maestros normalistas.

Después de la presentación de la vigésima generación
de alumnos, el Director del plantel, el Mtro. Gustavo Garza
Ríos, dirigió un mensaje, en el que mencionó: “Hagan valer
la profesión del magisterio y recuerden lo que plica la labor
magisterial, aceptar el desafío con un alto grado de

responsabilidad, ser reales a nuestras convicciones en
función de las necesidades del alumno, mantener viva la
pasión, no solo por la enseñanza, sino también por el
aprendizaje de estrategias innovadoras y manejo de nuevas
tecnologías” agregó.

Después se realizó la entrega de los documentos a los
alumnos graduandos de manos de los invitados especiales,

así como del anfitrión de esa noche, el Director de la
Escuela Normal Pablo Livas, el Mtro. Gustavo Garza Ríos.

Cabe señalar que al término de la entrega de
documentos, la representante de los graduandos, la Lic.
Adriana Garza Garza, tuvo uso de la palabra al pronunciar
un discurso, que más que eso, fueron unas palabras llenas
de razón, seguridad y emotividad.

Luego llegó el momento de premiar el esfuerzo y la
perseverancia de las alumnas que obtuvieron los primeros
lugares en ambas licenciaturas, con muy merecidos
reconocimientos.

De la Licenciatura en Educación Primaria el primer lugar
lo obtuvo Adriana Garza Garza, el segundo fue para Tania
Victorina Vázquez Flores y el tercero Ariana Donelly Santos
Reyes; y de la Licenciatura en Educación Preescolar, el
primero lo obtuvo Edisa Arrambide Vázquez, el segundo
Debanhi Garza Gutiérrez y el tercero fue para Perla
Esmeralda Sanmiguel Vega.

Después dirigieron unas palabras el Ing. Ricardo Oziel
Flores Salinas y el representante del Presidente Municipal,
Lic.Alfredo Guzmán Colunga, Secretario deAyuntamiento.

Finalizando la ceremonia con un bonito y tradicional vals
de graduación, dando paso a la fiesta organizada para los
alumnos, familiares y amigos.

Se gradúa Generación 2003-2007 de la Escuela Normal Pablo Livas
Agosto 2007

Al igual que la inauguración, la clausura de la Feria de
la Fundación 2007 sufrió las consecuencias de las
lluvias la noche del domingo 29 de julio.

Previendo la presencia de las precipitaciones, los
organizadores de los festejos de la fundación de nuestro
municipio modificaron por completo el programa por lo que
iniciaron con la clausura oficial de la feria a cargo del
presidente municipal Daniel González.

Durante su intervención destacó la organización de los
eventos, los cuales se caracterizaron por romper con lo
realizado en ediciones anteriores; sobre la participación
recibida en los mismos agregó: “a la Cabalgata acudieron

más de ochocientos
jinetes (sic) de los estados
de Nuevo León, Coahuila y
Tamaulipas” a quienes se
les atendió desde la salida
en Garza Ayala hasta la
finalización de la cabalgata
en el Ojo deAgua.

Luego de los juegos
pirotécnicos se presentó
por primera vez en el cierre
de los festejos la Sonora
Dinamita, pues en las
fer ias anter iores los
grupos encargados de la
clausura eran de corte
norteño.

A continuación realizó
su actuación el grupo de cumbia norteña, Caliente;
seguidos por el ballet Real de Sabinas, de la escuela
Normal “Pablo Livas” quienes se vieron imposibilitados de
concluir su actuación a causa de la fuerte lluvia y tormenta
eléctrica que dejó a oscuras las instalaciones.

Desafortunadamente, las precipitaciones impidieron el
lucimiento de los talentos locales durante los días que duró
el festejo, como lo fueron los grupos de rock que debieron
presentarse el 26 de julio, y Gary Cuevas, quien se quedó
con las ganas de interpretar sus temas durante la clausura

Sandra N. Ábrego Hernández.

Clausuran Feria de la Fundación
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El Secretario General de Gobierno,
Rodrigo Medina de la Cruz; el
Secretario de Salud, Gilberto Montiel

Amoroso; la Presidenta del Consejo de
Desarrollo Social, Alejandra Rangel Hinojosa;
la Directora del DIF Nuevo León, Gabriela
Calles de Guajardo; el Director de Agua y
Drenaje, Emilio Rangel; y el Director de
Protección Civil, Jorge Camacho Rincón,
recorrieron el municipio de Sabinas Hidalgo
para evaluar personalmente los daños
registrados por las intensas lluvias que se han
presentados en los pasados días.

También visitaron algunas de las viviendas
afectadas y platicaron con las personas que
resultaron damnificadas e hicieron entrega de
apoyos al alcalde del municipio, Daniel O.
González Garza.

El Secretario General de Gobierno, Medina
de la Cruz, mencionó que estarán sumamente
atentos a lo que requieren las familias afectadas y
cuantificarán los daños materiales por si se declara zona de
desastre y que se incluya en el Fondo de Desastres
Naturales, todo esto, por instrucciones del Lic. José
Natividad González Parás, Gobernador del Estado.

En un primer apoyo, se otorgaron 50 catres, 50
colchonetas, 150 cobertores, 100 despensas y café a los

albergues, para ser distribuidos a los damnificados, esto
por parte de la Directora del DIF estatal, Gabriela Calles de
Guajardo, quien también externó que se pondrá atención
especial a los domicilios en que habiten niños, personas
con alguna discapacidad y personas de la tercera edad.

Sandra N. Ábrego Hernández
Foto: Sala de Prensa del Gobierno del Estado

Autoridades estatales visitan Sabinas Hidalgo para valorar daños
causados por las intensas lluvias
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Educación Primaria y
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Acompañado del
Subdirector Lic.
Eliud Palacios,

y la coordinadora de
Facpya Sabinas CP
Ana Celina Mireles
Morton, el Director de
l a F a c u l t a d d e
Contaduría Pública y
Administración, Dr.
Jorge Castillo Villarreal
dio la bienvenida y el
curso inductivo a los
alumnos de primer
ingreso a la Facultad,
C a m p u s S a b i n a s
Hidalgo.

Luego de que cada uno de los catedráticos se presentó,
hablaron sobre cada una de las carreras que hay en Facpya
Sabinas, Licenciatura en Administración, en Informática
Administrativa y Contaduría Pública.

Les informaron que materias se tienen que llevar para
cursar cada una de ellas, así mismo, se
les mencionó que trabajos y puestos
pueden desempeñar al concluir sus
estudios y egresar de la Facultad,
obviamente, dependiendo de la carrera

que se haya
cursado.

A d e m á s
platicaron con los
alumnos, se les
habló acerca de la
i n s c r i p c i ó n

definitiva, de los pagos a realizar, de becas, en fin, les
aclararon muchas dudas que tenían.

De igual manera, cada uno de los maestros presentes, se
refirió a las cualidades y beneficios que se tienen siendo

profesionistas egresados de Facpya, porque
no está de más decir, que en esta facultad no
solo se forman estudiantes con habilidades y
conocimientos, sino que se forman líderes.

Sandra N. Ábrego Hernández

Dr. Jorge Castillo Villarreal Director de Facpya da bienvenida a los
alumnos de nuevo ingreso en Campus Sabinas

Arturo Ancira Montemayor y Sergio Guadiana
González, Presidente y Secretario de la Cruz
Roja, Delegación Sabinas agradecieron el

apoyo recibido por parte de la Fundación Alcoa.
En total un monto de 20,000 dólares en equipo

fueron distribuidos entre las delegaciones de la Cruz
Roja de Sabinas, Allende, Linares, General Terán,
Montemorelos y Benito Juárez.

Dicha aportación consta de un juego de seis
piezas collar Snifeck, 1 kit de inmovilización integral
ART-2, puntas nasales para adulto, oxígeno portátil en
mochila, un juego de 4 piezas de férulas rígidas, un
juego de cánulas de guedel supreme, un oregon
spine split 2, un chaleco de extracción y una
mascarilla de oxígeno para adulto.

Así como también un sistema de inmovilización
pediátrico, un collar philadelphia chico y uno
mediano, un resucitador bvm neonatal ISP y una
mascarilla de oxígeno pediátrico.

De esta manera la Cruz Roja Mexicana
Delegación Sabinas se ve fortalecida y se
compromete a dar cada vez un mejor servicio a la
comunidad.

Carlos A. Ábrego Hernández
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No se si sea la
grandeza del
a l m a , l a

fortaleza del ánimo o
la nobleza del espíritu,
no encuentro una
definición más que la
mística, el amor a la
camiseta, la pasión
por el deporte de la
buena, por supuesto
donde va integrada la
inteligencia producto
de la experiencia y el
s a c r i f i c i o p a r a
soportar todos los
inconvenientes.

También ignoro si
sea un récord, sólo
estoy seguro que es
u n a h a z a ñ a l a
realizada el domingo 15 de julio en el parque “Gilberto Garza” por el
Profr. Abraham Villarreal Cervantes.

Él se enfrentó a 32 bateadores en total, le conectaron 5 hits, no
concedió transferencias, abanicó a 4 y en 3 ocasiones superó la
cábala que tras el error viene el hit y en la otra le anotaron una carrera
y estamos hablando de un juego de beisbol de 9 entradas por el
campeonato con una temperatura húmeda de 35 grados
centígrados a menos de dos meses (54 días) de cumplir 55 años.

No está de más mencionar de nueva cuenta su extensa gama
de lanzamientos que bien aplicados a los puntos vulnerables de los
siempre chocadores de bola como son los Cachorros de

B u s t a m a n t e
rindieron frutos.

Y c o m o e l
respaldo ofensivo
también forma
parte en cuenta
de dos bolas y un
strike el pitcher
Porfirio Rodríguez
r  e  t  ó a  l
“ b o m b a r d e r o ”
Jesús Mario “La
M a r a v i l l a ”
Hernández con
una recta a la
esquina de afuera
d á n d o l e l a
oportunidad de
e x t e n d e r l o s
brazos y se la
depositó detrás de

la barda en el octavo episodio para dejar cartones definitivos de 2
carreras a una.

Luis Carlos Ibarra inauguró el marcador en el primer rollo
conectando de hit, se estafó la intermedia y con single de Jesús
Artemio Niño alegró la porra local con la primera anotación.

Los Cachorros de Bustamante igualaron la pizarra en el quinto
capítulo y en la octava “La Mara” decidió con el sello de la casa el
juego y el campeonato del torneo intermunicipal de beisbol “Profr.
Benito López Valadez” ante la presencia de sus familiares quienes se
encargaron de la premiación correspondiente.

Ramón Ábrego Vázquez

Cerveceros Campeón

Alan Melchor Chapa Santos ganó la medalla de oro
en lanzamiento de disco y la de bronce en
lanzamiento de bala en los Juegos Olímpicos

Nacionales Junior de la AAU 2007 (2007 AAU National
Junior Olympic Games) en Knoxville, Tennessee.

El joven atleta sabinense hizo valer su condición de
favorito al llegar clasificado como el número 2 de la
siembra en el disco, superando por 3 metros su marca
calificatoria para los juegos.

Chapa Santos lanzó el disco a una distancia de 30
metros con 25 centímetros el lunes 30 de julio, superando
al número uno de la siembra, Kevin Roddy de Duncan,
Oklahoma, que en su mejor disparo alcanzó los 29 metros
con 56 centímetros, para llevarse la medalla de plata;
mientras que la de bronce fue para Avery Carter de
Kansas City, Missouri con un registro de 24 metros con 30
centímetros.

Al siguiente día Alan volvió a subir al podio de
triunfadores al conquistar el tercer mejor registro en
lanzamiento de bala de la categoría Sub-Midget, para
nacidos en 1996; en esta prueba el metal dorado fue para
Amir-Ali F Patterson de Winnetka, California, quien lanzó
el proyectil a una distancia de 11 metros con 91
centímetros; la medalla de plata se la llevó Kyrin Tucker
de Bloomington, Illinois con un registro de 11 metros
con18 centímetros; y la de bronce para Alan Melchor
Chapa Santos, representando a Laredo, Texas, lanzó

p  a  r  a u  n  a
distancia de 10.46
metros.

El otro sabinense
que participó en
estos juegos fue
Fidelfo Lozano en
l a n z a m i e n t o d e
d i s c o , q u i e n
desafortunadamente
no pudo igualar su
actuación de las
clasificatorias, lo cual
le hubiera otorgado
el cuarto lugar en los
nacionales, y se tuvo
que conformar con la
posición 16.

Ésta disciplina en
la categoría Young
tuvo a dos texanos
haciendo el 1-2; la de
oro se la llevó William
Griffin de Brazoria; la
plata fue para Justin Campbell de Victoria; y la medalla de
bronce se la adjudicó Jared Thomas de Pensacola, Florida.

Carlos A. Ábrego Hernández

Alan Chapa gana campeonato nacional en EUA
Recibe apoyo la Cruz Roja

Delegación Sabinas
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calificatoria para los juegos.

Chapa Santos lanzó el disco a una distancia de 30
metros con 25 centímetros el lunes 30 de julio, superando
al número uno de la siembra, Kevin Roddy de Duncan,
Oklahoma, que en su mejor disparo alcanzó los 29 metros
con 56 centímetros, para llevarse la medalla de plata;
mientras que la de bronce fue para Avery Carter de
Kansas City, Missouri con un registro de 24 metros con 30
centímetros.

Al siguiente día Alan volvió a subir al podio de
triunfadores al conquistar el tercer mejor registro en
lanzamiento de bala de la categoría Sub-Midget, para
nacidos en 1996; en esta prueba el metal dorado fue para
Amir-Ali F Patterson de Winnetka, California, quien lanzó
el proyectil a una distancia de 11 metros con 91
centímetros; la medalla de plata se la llevó Kyrin Tucker
de Bloomington, Illinois con un registro de 11 metros
con18 centímetros; y la de bronce para Alan Melchor
Chapa Santos, representando a Laredo, Texas, lanzó

p  a  r  a u  n  a
distancia de 10.46
metros.

El otro sabinense
que participó en
estos juegos fue
Fidelfo Lozano en
l a n z a m i e n t o d e
d i s c o , q u i e n
desafortunadamente
no pudo igualar su
actuación de las
clasificatorias, lo cual
le hubiera otorgado
el cuarto lugar en los
nacionales, y se tuvo
que conformar con la
posición 16.

Ésta disciplina en
la categoría Young
tuvo a dos texanos
haciendo el 1-2; la de
oro se la llevó William
Griffin de Brazoria; la
plata fue para Justin Campbell de Victoria; y la medalla de
bronce se la adjudicó Jared Thomas de Pensacola, Florida.

Carlos A. Ábrego Hernández

Alan Chapa gana campeonato nacional en EUA
Recibe apoyo la Cruz Roja

Delegación Sabinas
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Bajo la copiosa lluvia y ante una
afición emocionada por el
duelo de llegadas de gol en

ambos arcos, y viajando más de 8
horas parar llegar a su destino, la
selección femenil de futbol soccer de
Sabinas Hidalgo alcanzó el segundo
lugar estata l de los juegos
deportivos rurales 2007, en fase
realizada en el municipio de General
Zaragoza N. L. cayendo ante el
equipo de casa al son de 3 goles por
2.

Esta actividad se jugó el domingo
22 de julio allá en el lejano municipio
del sur de nuestro estado, donde
pud imos ver unos pa isa jes
impresionantes y una hospitalaria
gente de Zaragoza.

De Sabinas, las jugadoras partieron al filo de las 4 de la mañana
en un camión proporcionado por Presidencia Municipal, llegando a
Linares a las 7:40 para abordar otra unidad con la que apoyó Linares
y de ahí nos trasladamos hasta Zaragoza, a donde arribamos a las
12:40 del mediodía.

En ese momento se llevaba a efecto la ceremonia de
inauguración de ese torneo convocado por el INDE, estando
presente el alcalde de Zagaroza, Arq. Mentor Osvaldo Torres de
León y funcionarios municipales al igual que los encargados de los
equipos Montemorelos, Dr. González, Sabinas Hidalgo y Zaragoza,
al igual que la tripleta arbitral del INDE.

Luego del acto protocolario y la bienvenida, la numerosa afición

que abarrotó las gradas del parque
ubicado en la Unidad Deportiva de
aquel municipio de 6000 habitantes,
se presentó la primera semifinal
entre Zaragoza y Montemorelos.

Pero al solicitar la tripleta
arbitral las credenciales del INDE de
ambas escuadras, Sabinas Hidalgo
presentó normalmente su papelería
y caso opuesto las de Dr. González
q u i e n e s n o l l e v a r o n s u
documentación y por tal efecto el
juego no continuó y las de Sabinas
ganaron por 2-0 en base a estos
hechos.

Luego, Zaragoza y Sabinas se
enfrentaron en la gran final y rápido
abrieron el marcador las locales.

Hay que decirlo, Sabinas
Hidalgo fue mucho mejor que Zaragoza pero las locales atacaron en
contragolpes y a 10 minutos del final las de Zaragoza hicieron dos
descolgadas que culminaron en gol para irse arriba 3-1, cuando el
terreno estaba muy mojado y bastante resbaladizo. Las sabinenses
anotaron pero eso a 3 minutos del fin de la batalla, se agotó el
cronómetro y el juez central decretó el triunfo para General
Zaragoza.

Posteriormente se hizo la ceremonia de premiación donde el
campeón fue Zaragoza, luego el subcampeonato estatal es para
Sabinas Hidalgo y como tercer puesto quedó el conjunto de
Montemorelos.

Mario A. Hernández C.

Subcampeonato Estatal para mujeres futbolistas
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Inauguran torneo de balompié "Popo" Flores

Oficialmente se puso en marcha la temporada de futbol
soccer Rodolfo "Popo" Flores García el pasado domingo 1 de
julio en las canchas de la Unidad Deportiva "Alfonso Martínez

Domínguez".
En el acto inaugural estuvieron presentes, el Síndico Segundo,

Óscar Chapa Guadiana quien asistió en representación del alcalde
Lic. Daniel Omar González Garza, así como asistió como invitado el
CP José Carmona Flores y por supuesto el homenajeado, "Popo"
Flores.

A las 10:30 de la mañana se realizó el acto formal, donde "Popo"
Flores agradeció la distinción realizada por esta liga deportiva de
balompié, asegurando que ayudará a la liga en la medida de lo
posible, invitando a todos los presentes a seguir practicando deporte.

Así mismo hizo entrega de una dotación de balones para los
equipos participantes en esta liga de futbol.

Como parte de la directiva de la liga estuvo presente el tesorero de
la misma Gilberto Hernández Ignacio.

Posteriormente la patada inaugural la dio "Popo" Flores y luego su
hijo, en la portería del lado sur del campo con pasto Antonio Perrone
Teano.

Una temporada de balompié que promete durar el año
aproximadamente y donde los Dorados son el equipo a vencer por
todos.

El citado personaje es un empresario local que ha apoyado al
deporte patrocinando equipos en diferentes disciplinas.

De esa forma se juega la pelota de manera oficial en esta justa donde hasta el momento se han celebrado 2
jornadas en ambas categorías y suman 25 los equipos participantes, 11 en primera y 14 en segunda.

Mario A. Hernández C.
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Axel

Luego de 7 años de vida, queremos agradecerte que cada

minuto nos regales una sonrisa de tu rostro, lo cual nos

demuestra que hemos logrado el propósito principal de

todos los padres, hacerte feliz y vivir en una familia unida

por el amor y la fe en un mejor futuro.

Te aman tus padres:

Mario Alberto Hernández Contreras

Juanita Valle Alvarado

Pedro Antonio

El día miércoles 25 de julio vio la luz primera el
bebé que lleva por nombre Pedro Antonio,

pesando 4.200 kg y midiendo 52 cm.
Recibiéndolo con mucha alegría en el Hospital de
la Sección 50 en la ciudad de Monterrey, N.L., a

las 16:14 horas, sus padres Dagoberto Ruiz Amaro
y la Profra. Rosa Elizaberth Garza de Ruiz, y sus

hermanitos Manuel Dagoberto y Daeli Georgina.
Así como sus abuelos, Pedro Ruiz y Josefina Amaro;

y Josefina Solís Román.
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Se casan Melanyn y Oscar

Melanyn Pamela y Oscar Mario unieron sus vidas
por el sacramento de matrimonio el día 30 de junio,
en Parroquia de Nuestra Señora de Guadalupe,
siendo el Pbro. Baldemar González Longoria quien
les brindó su Bendición Nupcial.
Luego del término de la misa, los invitados se
trasladaron a un Casino de nuestra ciudad, para
compartir con los ahora esposos una bonita fiesta.

Los niños María Fernanda y Efraín Vázquez
Alanís celebraron sus cumpleaños 4 y 1 en un
bonito salón acompañados de familiares y
amigos.
La bonita fiesta fue organizada por sus papás
Isela Alanís y Mario Vázquez, el día 21 de julio.

María Fernanda y Efraín celebran sus cumpleaños
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El pasado 21 de julio en nuestra ciudad, nació el
pequeño Diego Ábrego Chávez, pesando 3.300 kg
y midiendo 52 centímetros.
Sus orgullosos padres son José Ramón Ábrego
Hernández y Julia Isela Chávez Martínez.

Realiza su confirmación Shelsy

Nota: Le ofrecemos nuestra más sincera disculpa a los
Profes. Juan Francisco Cázares y Consuelo Flores,
porque por un error involuntario de nuestra parte, en la
edición pasada de la revista, la nota de su hija la niña
Shelsy Olivia Cázares Flores, salió incompleta.
Es por esto, que la volvemos a incluir en esta edición, no
sin antes disculparnos de nuevo.

Nace Diego

Arriba a la
derecha:
Shelsy con
sus
padrinos.

Abajo: con
sus papás.

El día 9 de junio a las 6 de la tarde en la Iglesia de
Nuestra Señora de Guadapupe, se realizó el
sacramento de la confirmación de la niña Shelsy Olivia
Cázares Flores, siendo sus padrinos el Dr. Juan
Francisco Cázares Flores y su esposa la Sra. Aglaé Garza
González.
Sus padres son el Profr. Juan Franscisco Cázares V. y la
Profra. Consuelo Flores.
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“La fama” del nadador Miguel González
López

Lugar: Residencia Oficial del Presidente de la
República: “Los Pinos”, México D.F.

Evento: Junta extraordinaria del Consejo de
la UANL, efectuada por invitación especial del
Presidente de la República, Lic. Luis Echeverría Álvarez.

Fecha: Octubre 31 de 1974. Hora: 12:00 mediodía.
Después de una cuidadosa identificación y revisión corporal,

por part
e del personal de “guardias presidenciales”, fuimos entrando

uno por uno, todos los consejeros, directores, maestros y alumnos,
ante la anuencia del Rector Dr. Luis Eugenio Todd Pérez.

Empezando la junta alrededor de las 14:00 horas, presidida por
el Sr. Presidente de la República y por el Rector de la UANL.

Después de unas cuatro o cinco horas, me sentí cansado, dejo
mi asiento y paso a un salón lateral, donde había unas seis o siete
personas, llamándome fuerte la atención, un par de éstas que
estaban paradas frente a una puerta, por el gran parecido de una
de ellas con el extinto, extraordinario jugador y manager cubano
Lázaro Salazar, el siempre recordado “Príncipe de Belén”.

Al despedirse, uno de ellos le dice al parecido Salazar:
“Entonces yo te llamo Tonatiuh”…

Al escuchar esta frase, inmediatamente lo abordé y le dije:
“Disculpe, ¿es usted Tonatiuh Gutiérrez, el nadador?”
“Si señor, el mismo”.
“Nosotros somos del Consejo de la UANL”.
“Si, estoy enterado de eso”.
“Pero un grupo de seis somos de Sabinas Hidalgo N.L., de donde

es Miguel González López, el nadador”.
Rápidamente me contestó: “Uno de los mejores tiempos de

mexicanos cruzando el canal, pero por un tecnicismo no fue
homologado” (Parece ser que le viento a favor sobrepasaba un
poco el límite permitido).

Inmediatamente se despidió y salió del salón.
Yo me quedo pensando… Esto es un gran elogio, porque lo

hace uno de los pocos mexicanos, que en aquel entonces habían
cruzado el “Canal de la Mancha”. Lista que encabezaba Damián
Pizá, como el primer mexicano en cruzar el “gran canal”; el “Canal
de la Mancha”, con sus treinta y tantas millas de aguas heladas,
corrientes cruzadas, bancos de sargazos y otras dificultades.

Continuará......
Francisco Sáenz

Yo y mi encuentro con…

Los defectos y cualidades cuando
tenemos un amigo "grande" sus
defectos los hacemos cualidades,

pero cuando tenemos un amigo
"pequeño" sus cualidades las hacemos
defectos.

Hablar de cualidades y defectos es
hablar de definiciones y entre ellas

podríamos citar muchas, hoy quiero mencionar solo cuatro: La
constancia, la fortaleza, la templanza y la mansedumbre.

Todos sabemos que la constancia consiste en luchar y
quizás sufrir hasta el final sin caer ante el cansancio, el
desaliento o la indolencia.

La fortaleza nos permite cumplir con nuestro deber,
venciendo todas las dificultades y sin temor a nada. Debemos
moderar nuestra atracción hacia los placeres sean éstos de la
naturaleza que fueren, porque la templanza es una virtud que
debe moderar nuestros sentidos.

Hay una última definición llamada mansedumbre que es
una virtud por la que se evita y se restringe el enojo y nos
permite soportar a los demás con todos sus defectos,
sabiendo de antemano que ellos tienen aún más que
nosotros.

Lope de Vega decía: "No hay placer que no tengan límite,
el día es una cosa hermosa, pero tiene un límite y es la noche".
Pero así está el mundo y éstas son "Nuestras Cosas”
Hasta la próxima

Garza Inocencio.

Nuestras Cosas
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El resurgimiento de las ferias en los
municipios a mediados de la década
de los ochenta del siglo pasado, tiene

su origen en la Sociedad Nuevoleonesa de
Historia, Geografía y Estadística, cuando en
1986, el equipo de trabajo que la dirigía,
encabezado por quien esto escribe, se dio a
la tarea de gestionar el nombramiento de
cronistas en todos los municipios nuevoleoneses, e impulsar las
ferias patronales y las profanas, los corridos de cada pueblo, el
vestido típico y los altares de muertos.

La fiesta del Señor de Tlaxcala en San Miguel de
Bustamante, N.L. y las Luminarias en Higueras eran las únicas
fiestas de honda tradición en el Estado y lo siguen siendo; al
comentar esta inquietud con el Prof. Celso Garza Guajardo,
nuestro recordado cronista, rápido se puso en acción y habló
con el alcalde don Gustavo Ancira, quien de inmediato aceptó el
reto y se procedió a la organización de la Primera Feria del
Aguacate.

Se escogió ese nombre por ser el aguacate la fruta símbolo
de nuestro pueblo, pero cuya producción había decaído tras la
intensa helada de diciembre de 1983; mudó de nombre hasta
quedar en el actual de la Feria de la Fundación.

Ferias las hubo en otras épocas en Sabinas, pero también en
el siglo XIX se hacían en Sombreretillo, Paso de Cabras –hoy
Garza Ayala, El Ébano, Buenavista y otras comunidades
aledañas; pero la Feria de la Fundación arraigó fuerte en la
población y ya es esperada con ansia por todos. Se comenta la
elección de la reina, el lugar escogido para la feria, los eventos
que habrá, en fin, al aproximarse el mes de julio, para los
sabinenses la feria es tema de comentario.

Pieza fundamental en el resurgimiento de la Feria de
Sabinas fue el Prof. Oscar Garza Guajardo, encargado de la
organización de las primeras ediciones de la feria, activo,
dinámico, celoso de la vigilancia de las actividades, Oscar, quien
ha ocupado diversos cargos públicos en Gral. Escobedo, N.L.
merece nuestro reconocimiento

Las ferias del siglo XXI y el tercer milenio deberán
corresponder a las expectativas generadas en la población;
debemos recordar a los fundadores de nuestra ciudad, también
elevar una oración dedicada a todos los sabinenses que ya no
están con nosotros y que son paradigma por su entrega al
trabajo diario.

A divertirse sanamente, no excederse en las bebidas
espirituosas y sobre todo, que la Feria de la Fundación sea todo
un éxito y que se recuerde por muchos años.

Héctor Jaime Treviño Villarreal

La feria de la fundación

La vida y las circunstancias dieron origen a
una serie de participaciones en la lucha
armada del siglo pasado.

Hubo un señor que habiendo llegado a
nuestro pueblo de Lampazos de Naranjo, a los
5 años de haber contraído matrimonio
impulsado por su esposa y los grandes ideales
que lo alentaban, viajó a Monclova, Coahuila
y el 8 de mayo de 1913 se da de alta en la filas de la Revolución en
el Cuartel General del Noreste.

Participó de inmediato en varias acciones de guerra y por su
valentía y entrega a la causa del pueblo, el propio Don Venustiano
Carranza lo nombra Capitán Primero de Caballería.

Él vivía en Sabinas y trabajaba en el campo para ganarse el
sustento de los suyos, pues el 27 de junio de 1869 había venido al
mundo en Lampazos de Naranjo, Nuevo León, siendo sus padres:
Don Vidal Garza Suvía y Doña Juana Pérez de Garza.

Su inteligencia y su inquietud lo hacían viajar por los pueblos de
los alrededores, comerciando con diferentes mercancías y al
mismo tiempo se enteraba de la vida que llevaban los peones y la
gente de abajo formándose en él, el anhelo de justicia que el
pueblo proclamaba.

Tantas veces visitó Sabinas que conoció y se enamoró de la
señorita Rosenda Garza Guajardo con la que contrajo matrimonio
y formó un hogar feliz, procrearon tres hijas: Adelaida, Rosantina y
María.

En la lucha liberadora tuvo acciones de guerra muy
importantes como la Toma de la Ciudad de Nuevo Laredo,
Tamaulipas el 3 de enero de 1914 y posteriormente la Toma de
Topo Chico y Monterrey, Nuevo León el 24 de abril de 1914
desempeñando comisiones especiales entre Monterrey y Nuevo
Laredo, pues tenía órdenes de operar en Bustamante, Villaldama y
Sabinas Hidalgo.

Estando bajo las órdenes del General Antonio I. Villarreal por
méritos en el campo de batalla fue ascendido a Mayor de
Caballería el 1 de enero de 1915.

Al término de la lucha revolucionaria se dio de baja y volvió al
lado de los suyos a seguir trabajando para su supervivencia.

Pasados los años, el 3 de abril de 1944 la Presidencia de la
República le otorga la Medalla al Mérito Revolucionario
correspondiente al Segundo Período; el 3 de mayo de 1951,
también por Decreto Presidencial recibe Diploma y Medalla de la
Legión de Honor.

Por lo achaques de la edad y las viejas heridas el 23 de marzo
de 1959 fallece a los 90 años de edad, el MAYOR DE CABALLERÍA
JOSÉ MARÍA GARZA PÉREZ quien dedicó su vida al servicio de la
Patria.

Santos Noé Rodríguez Garza

Mayor de Caballería José María GarzaA propósito de… Inseguridad

A punto de concluir los festejos organizados
por el Municipio con motivo del 314
aniversario de la fundación de nuestra

ciudad, salta a la vista el crecimiento que ha
alcanzado y los cambios que se han venido dando
en su entorno y en las costumbres de sus
habitantes.

Unos días antes de que iniciara la feria de la
Fundación, en el periódico El Norte se publicaron
los resultados de una encuesta telefónica realizada en varios
municipios del área rural, entre los que se encontraba Sabinas
Hidalgo.

Dichos resultados no fueron nada halagüeños, pues más del 60
por ciento de la población coincidió en que la inseguridad es el
principal problema que aqueja a estos municipios, y, para rematar,
quedó claro que ha disminuido considerablemente la confianza en
los cuerpos policíacos.

Los sabinenses de cierta edad recordamos con nostalgia los
tiempos en que la seguridad únicamente estaba a cargo de la
Policía Municipal, con visitas ocasionales de la Policía Rural, y los
problemas más comunes eran pleitos de cantina, alteración del
orden en la vía pública, y, muy de vez en cuando algún robo de
gallinas o cosa parecida.

Es cierto que, de entonces a la fecha, nuestra ciudad ha crecido
notoriamente hacia todos los puntos cardinales, al igual que el
número de sus habitantes; pero, en contrapartida, además de la
Policía Municipal, ahora también contamos con la Ministerial, la
Estatal de Caminos,AFI y Federal Preventiva.

Así las cosas, es obvio que algo está fallando, y no es de ahora.
Lo importante es que, como padres de familia, como

ciudadanos, como autoridades municipales o como miembros de
alguna corporación policíaca, cada quien asuma su responsabilidad
y se haga algo para tratar de revertir la situación imperante.

Castellanos
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“La fama” del nadador Miguel González
López

Lugar: Residencia Oficial del Presidente de la
República: “Los Pinos”, México D.F.

Evento: Junta extraordinaria del Consejo de
la UANL, efectuada por invitación especial del
Presidente de la República, Lic. Luis Echeverría Álvarez.

Fecha: Octubre 31 de 1974. Hora: 12:00 mediodía.
Después de una cuidadosa identificación y revisión corporal,

por part
e del personal de “guardias presidenciales”, fuimos entrando

uno por uno, todos los consejeros, directores, maestros y alumnos,
ante la anuencia del Rector Dr. Luis Eugenio Todd Pérez.

Empezando la junta alrededor de las 14:00 horas, presidida por
el Sr. Presidente de la República y por el Rector de la UANL.

Después de unas cuatro o cinco horas, me sentí cansado, dejo
mi asiento y paso a un salón lateral, donde había unas seis o siete
personas, llamándome fuerte la atención, un par de éstas que
estaban paradas frente a una puerta, por el gran parecido de una
de ellas con el extinto, extraordinario jugador y manager cubano
Lázaro Salazar, el siempre recordado “Príncipe de Belén”.

Al despedirse, uno de ellos le dice al parecido Salazar:
“Entonces yo te llamo Tonatiuh”…

Al escuchar esta frase, inmediatamente lo abordé y le dije:
“Disculpe, ¿es usted Tonatiuh Gutiérrez, el nadador?”
“Si señor, el mismo”.
“Nosotros somos del Consejo de la UANL”.
“Si, estoy enterado de eso”.
“Pero un grupo de seis somos de Sabinas Hidalgo N.L., de donde

es Miguel González López, el nadador”.
Rápidamente me contestó: “Uno de los mejores tiempos de

mexicanos cruzando el canal, pero por un tecnicismo no fue
homologado” (Parece ser que le viento a favor sobrepasaba un
poco el límite permitido).

Inmediatamente se despidió y salió del salón.
Yo me quedo pensando… Esto es un gran elogio, porque lo

hace uno de los pocos mexicanos, que en aquel entonces habían
cruzado el “Canal de la Mancha”. Lista que encabezaba Damián
Pizá, como el primer mexicano en cruzar el “gran canal”; el “Canal
de la Mancha”, con sus treinta y tantas millas de aguas heladas,
corrientes cruzadas, bancos de sargazos y otras dificultades.

Continuará......
Francisco Sáenz

Yo y mi encuentro con…

Los defectos y cualidades cuando
tenemos un amigo "grande" sus
defectos los hacemos cualidades,

pero cuando tenemos un amigo
"pequeño" sus cualidades las hacemos
defectos.

Hablar de cualidades y defectos es
hablar de definiciones y entre ellas

podríamos citar muchas, hoy quiero mencionar solo cuatro: La
constancia, la fortaleza, la templanza y la mansedumbre.

Todos sabemos que la constancia consiste en luchar y
quizás sufrir hasta el final sin caer ante el cansancio, el
desaliento o la indolencia.

La fortaleza nos permite cumplir con nuestro deber,
venciendo todas las dificultades y sin temor a nada. Debemos
moderar nuestra atracción hacia los placeres sean éstos de la
naturaleza que fueren, porque la templanza es una virtud que
debe moderar nuestros sentidos.

Hay una última definición llamada mansedumbre que es
una virtud por la que se evita y se restringe el enojo y nos
permite soportar a los demás con todos sus defectos,
sabiendo de antemano que ellos tienen aún más que
nosotros.

Lope de Vega decía: "No hay placer que no tengan límite,
el día es una cosa hermosa, pero tiene un límite y es la noche".
Pero así está el mundo y éstas son "Nuestras Cosas”
Hasta la próxima

Garza Inocencio.

Nuestras Cosas
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El resurgimiento de las ferias en los
municipios a mediados de la década
de los ochenta del siglo pasado, tiene

su origen en la Sociedad Nuevoleonesa de
Historia, Geografía y Estadística, cuando en
1986, el equipo de trabajo que la dirigía,
encabezado por quien esto escribe, se dio a
la tarea de gestionar el nombramiento de
cronistas en todos los municipios nuevoleoneses, e impulsar las
ferias patronales y las profanas, los corridos de cada pueblo, el
vestido típico y los altares de muertos.

La fiesta del Señor de Tlaxcala en San Miguel de
Bustamante, N.L. y las Luminarias en Higueras eran las únicas
fiestas de honda tradición en el Estado y lo siguen siendo; al
comentar esta inquietud con el Prof. Celso Garza Guajardo,
nuestro recordado cronista, rápido se puso en acción y habló
con el alcalde don Gustavo Ancira, quien de inmediato aceptó el
reto y se procedió a la organización de la Primera Feria del
Aguacate.

Se escogió ese nombre por ser el aguacate la fruta símbolo
de nuestro pueblo, pero cuya producción había decaído tras la
intensa helada de diciembre de 1983; mudó de nombre hasta
quedar en el actual de la Feria de la Fundación.

Ferias las hubo en otras épocas en Sabinas, pero también en
el siglo XIX se hacían en Sombreretillo, Paso de Cabras –hoy
Garza Ayala, El Ébano, Buenavista y otras comunidades
aledañas; pero la Feria de la Fundación arraigó fuerte en la
población y ya es esperada con ansia por todos. Se comenta la
elección de la reina, el lugar escogido para la feria, los eventos
que habrá, en fin, al aproximarse el mes de julio, para los
sabinenses la feria es tema de comentario.

Pieza fundamental en el resurgimiento de la Feria de
Sabinas fue el Prof. Oscar Garza Guajardo, encargado de la
organización de las primeras ediciones de la feria, activo,
dinámico, celoso de la vigilancia de las actividades, Oscar, quien
ha ocupado diversos cargos públicos en Gral. Escobedo, N.L.
merece nuestro reconocimiento

Las ferias del siglo XXI y el tercer milenio deberán
corresponder a las expectativas generadas en la población;
debemos recordar a los fundadores de nuestra ciudad, también
elevar una oración dedicada a todos los sabinenses que ya no
están con nosotros y que son paradigma por su entrega al
trabajo diario.

A divertirse sanamente, no excederse en las bebidas
espirituosas y sobre todo, que la Feria de la Fundación sea todo
un éxito y que se recuerde por muchos años.

Héctor Jaime Treviño Villarreal

La feria de la fundación

La vida y las circunstancias dieron origen a
una serie de participaciones en la lucha
armada del siglo pasado.

Hubo un señor que habiendo llegado a
nuestro pueblo de Lampazos de Naranjo, a los
5 años de haber contraído matrimonio
impulsado por su esposa y los grandes ideales
que lo alentaban, viajó a Monclova, Coahuila
y el 8 de mayo de 1913 se da de alta en la filas de la Revolución en
el Cuartel General del Noreste.

Participó de inmediato en varias acciones de guerra y por su
valentía y entrega a la causa del pueblo, el propio Don Venustiano
Carranza lo nombra Capitán Primero de Caballería.

Él vivía en Sabinas y trabajaba en el campo para ganarse el
sustento de los suyos, pues el 27 de junio de 1869 había venido al
mundo en Lampazos de Naranjo, Nuevo León, siendo sus padres:
Don Vidal Garza Suvía y Doña Juana Pérez de Garza.

Su inteligencia y su inquietud lo hacían viajar por los pueblos de
los alrededores, comerciando con diferentes mercancías y al
mismo tiempo se enteraba de la vida que llevaban los peones y la
gente de abajo formándose en él, el anhelo de justicia que el
pueblo proclamaba.

Tantas veces visitó Sabinas que conoció y se enamoró de la
señorita Rosenda Garza Guajardo con la que contrajo matrimonio
y formó un hogar feliz, procrearon tres hijas: Adelaida, Rosantina y
María.

En la lucha liberadora tuvo acciones de guerra muy
importantes como la Toma de la Ciudad de Nuevo Laredo,
Tamaulipas el 3 de enero de 1914 y posteriormente la Toma de
Topo Chico y Monterrey, Nuevo León el 24 de abril de 1914
desempeñando comisiones especiales entre Monterrey y Nuevo
Laredo, pues tenía órdenes de operar en Bustamante, Villaldama y
Sabinas Hidalgo.

Estando bajo las órdenes del General Antonio I. Villarreal por
méritos en el campo de batalla fue ascendido a Mayor de
Caballería el 1 de enero de 1915.

Al término de la lucha revolucionaria se dio de baja y volvió al
lado de los suyos a seguir trabajando para su supervivencia.

Pasados los años, el 3 de abril de 1944 la Presidencia de la
República le otorga la Medalla al Mérito Revolucionario
correspondiente al Segundo Período; el 3 de mayo de 1951,
también por Decreto Presidencial recibe Diploma y Medalla de la
Legión de Honor.

Por lo achaques de la edad y las viejas heridas el 23 de marzo
de 1959 fallece a los 90 años de edad, el MAYOR DE CABALLERÍA
JOSÉ MARÍA GARZA PÉREZ quien dedicó su vida al servicio de la
Patria.

Santos Noé Rodríguez Garza

Mayor de Caballería José María GarzaA propósito de… Inseguridad

A punto de concluir los festejos organizados
por el Municipio con motivo del 314
aniversario de la fundación de nuestra

ciudad, salta a la vista el crecimiento que ha
alcanzado y los cambios que se han venido dando
en su entorno y en las costumbres de sus
habitantes.

Unos días antes de que iniciara la feria de la
Fundación, en el periódico El Norte se publicaron
los resultados de una encuesta telefónica realizada en varios
municipios del área rural, entre los que se encontraba Sabinas
Hidalgo.

Dichos resultados no fueron nada halagüeños, pues más del 60
por ciento de la población coincidió en que la inseguridad es el
principal problema que aqueja a estos municipios, y, para rematar,
quedó claro que ha disminuido considerablemente la confianza en
los cuerpos policíacos.

Los sabinenses de cierta edad recordamos con nostalgia los
tiempos en que la seguridad únicamente estaba a cargo de la
Policía Municipal, con visitas ocasionales de la Policía Rural, y los
problemas más comunes eran pleitos de cantina, alteración del
orden en la vía pública, y, muy de vez en cuando algún robo de
gallinas o cosa parecida.

Es cierto que, de entonces a la fecha, nuestra ciudad ha crecido
notoriamente hacia todos los puntos cardinales, al igual que el
número de sus habitantes; pero, en contrapartida, además de la
Policía Municipal, ahora también contamos con la Ministerial, la
Estatal de Caminos,AFI y Federal Preventiva.

Así las cosas, es obvio que algo está fallando, y no es de ahora.
Lo importante es que, como padres de familia, como

ciudadanos, como autoridades municipales o como miembros de
alguna corporación policíaca, cada quien asuma su responsabilidad
y se haga algo para tratar de revertir la situación imperante.

Castellanos



En el viejo Panteón Municipal está una tumba
casi olvidada, escasamente protegida por
unas rejas semicaídas y un letrero borroso

que aún señala quién yace bajo ese lugar…
A veces alguien lleva unas flores… A veces

alguien retoca las letras de aquella tumba
austera; para muchos pasa desapercibida, tan
es así que a punto está de ser eliminada por el

construccionismo opulento –más ostentación que arte fúnebre
imperante de nuestros panteones… Pese al abandono ahí está la
tumba… pese al olvido cívico aún se conserva en ese lugar, después
de 81 años, los restos de un personaje rústico y grandioso que murió
pobre pero rodeado de cariño y de la gratitud del pueblo entonces.
Fue un héroe a la medida de la aldea, de esos que dan figura,
sabiduría y honor a las comunidades, como la nuestra, que forman la
patria.

Los panteones son historia, todo es cuestión de preguntar y de
buscar nombres y fechas. Los panteones señalan épocas; todo es
cuestión de analizar estilos y formas. Los panteones son centros de
identidad; todo es cuestión de respetarlos como museos a los que se
acude con sensibilidad para aprender de todo su significado.

Hace muchos años “descubrí” la vieja tumba de la cual escribo…
preguntando y estudiando, volveré, de quien se trataba, después, en
1973 cuando organizamos el Archivo Histórico Municipal, encontré
una gran cantidad de documentos que corresponden a su
actuación militar y política… en investigaciones posteriores hemos
encontrado su nombre y sus hechos en los informes del General
Porfirio Díaz con motivo de la revolución de Catarino Garza en 1892,

en el combate de San Rafael de las Tortillas, Guerrero, Tamps., en
diciembre del año señalado.

Muchas cosas más supimos del personaje, al grado que cada
vez que voy al panteón, después de ver muchas tumbas, llego
siempre a esa de manera especial, como si llegase a una biblioteca
y solicitase un libro especial de historia… repaso al personaje:
nombres, fechas, lugares, hazañas, principios y valores… creo que
desde entonces y por todas las tumbas que escudriño he aprendido
a querer al panteón como una biblioteca abierta a los cielos.

Medito, ahí reposa alguien que, cuando joven, combatió contra
la invasión norteamericana de 1846-1847; luego fue soldado liberal
en las Guerras de Reforma de 1853-1857; soldado de la patria contra
la intervención francesa de 1862-1867; alcalde en el año aciago de
1885, uniendo al pueblo rebelde después de los motines sangrientos
de 1884 contra el abogado José María de los Santos; alcalde natural
de la villa porfirista de 1892 a 1901 y nuevamente en 1904, año de su
muerte… murió pobre, noble, lleno de valor patriótico y de
honorabilidad…

El pueblo costeó sus funerales.
El personaje nació en 1830… murió en 1904… Ahí está la tumba

casi abandonada y con el nombre borroso de Don Cristóbal Enríquez,
capitán de la República, hombre de bien y esforzado patriota cuyos
hechos están grabados en la más sagrada de las páginas de nuestra
historia: la lucha por construir un país llamado México y una patria
chica como Sabinas Hidalgo.

Ahí está la tumba… vale por su historia.
Celso Garza Guajardo
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La tumba de un patriarca

Y lo celebramos rodeados de prestigiados escritores,
comentar is tas de medios de comunicac ión,
representantes de diversas instituciones educativas, gente

comprometida con la cultura y funcionarios de algunas
dependencias del gobierno estatal, sin faltar no sólo la belleza,
sino mentes lúcidas, absorbentes de conocimientos
representadas por las ya ex, Reina y Princesa de la Fundación
2006-2007, señoritas Citlally Judith González A. y Perla Marysol
Rangel G., así como la Princesa 2007-2008, Sindia Belén
Sepúlveda S., para terminar pronto, sin presidium, todos eran
dignos de estar en él.

Difícil enumerar a todos, sin ser multitudes, como mencionó
en su espontánea intervención el profesor Salvador Garza
Inocencio, pero sí lo más selecto de la cultura sabinense.

El mismo ameritado maestro y escritor distinguió a nuestro
director, Carlos Alberto Ábrego, con el bonito detalle de regalarle
el primer ejemplar de su segundo tomo de Nuestras Cosas,
todavía en proceso.

El Dueto Serenata se unió al festejo en el convivio celebrado
el miércoles 19 de julio en el Restaurante El Portal y en una
pausa, la excelente conductora de radio, escritora y maestra de
profesión, Indira Montemayor, externó su concepto hacia este
medio, lo cual agradezco como integrante del mismo.

Con antelación, Carlos Ábrego, director de La Revista,
agradeció la asistencia a los ahí presentes, uno a uno nombró a
los patrocinadores y anunciantes para dar paso a la entrega de
reconocimientos a los generosos colaboradores.

Fue así como fueron nombrados por Laura Elí Martínez
Ibarra, maestra de ceremonias, José Castellanos Maldonado,
Salvador Garza Inocencio, Abraham Villarreal Cervantes, Mario
Alberto Hernández Contreras, Santos Noé Rodríguez Garza y
Francisco Sáenz Sandoval, de manera póstuma al profesor
Benito López Valadez; y a quienes se disculparon por no poder
acudir a la cita por compromisos previos, Héctor Jaime Treviño
Villarreal y José Mario Elizondo Montalvo.

Posteriormente Felícitas Román expresó su gratitud hacia

dos personas que influyeron en el aspecto económico para que la
revista surgiera hace un año, el contador público Ramiro Garza
Acevedo y el entonces presidente municipal, profesor Otoniel
Arrambide Villarreal.

Para concluir con una rica cena, salpicada de amena plática,
re inando la armonía y los buenos deseos para
sabinaSHidalgo.net La Revista. Muchas gracias a todos.

Gracias

L
a prosperidad no es necesariamente un
asunto de pesos y centavos, también un
estilo de vida. Unos avanzan en lo

material, otros en lo intelectual, cantidad de
personas con ejercicio y alimentación
adecuada previenen enfermedades y el
progreso es en su salud.

En sabinaSHidalgo.net la revista a lo
mejor carecemos de lo antes descrito pero

percibimos un significativo avance en nuestro objetivo y eso nos
inunda (para estar a tono con el clima) de alegría y felicidad.

El segundo paso del proyecto cuyo objetivo es todavía el
mismo llegó en días pasados a su primer aniversario y
modestamente lo celebramos con la mayoría de sus padrinos.

Me refiero a todas y cada una de las personas que hacen
posible circule mes a mes esta aportación cultural, llámese
escritores, anunciantes o patrocinadores a los que una vez más
agradecemos su confianza y su amistad.

A ellos que saben lo cómodo que es vegetar, sin embargo,
nos conduce a la inmovilidad, al ocio, a lo vano, a una existencia
sin destino y nos alientan a derrumbar murallas, transitando por
caminos angustiosos que se desvanecen con una sola cosa: la
acción.

Muchas gracias a todos, es un privilegio poder compartir el
pan y la sal y más todavía, la búsqueda de la prosperidad de
valores que a final de cuentas es un estilo de vida.

Ramón Ábrego Vázquez

La revista cumple su primer año...muchas gracias
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Muchas cosas más supimos del personaje, al grado que cada
vez que voy al panteón, después de ver muchas tumbas, llego
siempre a esa de manera especial, como si llegase a una biblioteca
y solicitase un libro especial de historia… repaso al personaje:
nombres, fechas, lugares, hazañas, principios y valores… creo que
desde entonces y por todas las tumbas que escudriño he aprendido
a querer al panteón como una biblioteca abierta a los cielos.

Medito, ahí reposa alguien que, cuando joven, combatió contra
la invasión norteamericana de 1846-1847; luego fue soldado liberal
en las Guerras de Reforma de 1853-1857; soldado de la patria contra
la intervención francesa de 1862-1867; alcalde en el año aciago de
1885, uniendo al pueblo rebelde después de los motines sangrientos
de 1884 contra el abogado José María de los Santos; alcalde natural
de la villa porfirista de 1892 a 1901 y nuevamente en 1904, año de su
muerte… murió pobre, noble, lleno de valor patriótico y de
honorabilidad…

El pueblo costeó sus funerales.
El personaje nació en 1830… murió en 1904… Ahí está la tumba

casi abandonada y con el nombre borroso de Don Cristóbal Enríquez,
capitán de la República, hombre de bien y esforzado patriota cuyos
hechos están grabados en la más sagrada de las páginas de nuestra
historia: la lucha por construir un país llamado México y una patria
chica como Sabinas Hidalgo.

Ahí está la tumba… vale por su historia.
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2006-2007, señoritas Citlally Judith González A. y Perla Marysol
Rangel G., así como la Princesa 2007-2008, Sindia Belén
Sepúlveda S., para terminar pronto, sin presidium, todos eran
dignos de estar en él.

Difícil enumerar a todos, sin ser multitudes, como mencionó
en su espontánea intervención el profesor Salvador Garza
Inocencio, pero sí lo más selecto de la cultura sabinense.

El mismo ameritado maestro y escritor distinguió a nuestro
director, Carlos Alberto Ábrego, con el bonito detalle de regalarle
el primer ejemplar de su segundo tomo de Nuestras Cosas,
todavía en proceso.

El Dueto Serenata se unió al festejo en el convivio celebrado
el miércoles 19 de julio en el Restaurante El Portal y en una
pausa, la excelente conductora de radio, escritora y maestra de
profesión, Indira Montemayor, externó su concepto hacia este
medio, lo cual agradezco como integrante del mismo.

Con antelación, Carlos Ábrego, director de La Revista,
agradeció la asistencia a los ahí presentes, uno a uno nombró a
los patrocinadores y anunciantes para dar paso a la entrega de
reconocimientos a los generosos colaboradores.

Fue así como fueron nombrados por Laura Elí Martínez
Ibarra, maestra de ceremonias, José Castellanos Maldonado,
Salvador Garza Inocencio, Abraham Villarreal Cervantes, Mario
Alberto Hernández Contreras, Santos Noé Rodríguez Garza y
Francisco Sáenz Sandoval, de manera póstuma al profesor
Benito López Valadez; y a quienes se disculparon por no poder
acudir a la cita por compromisos previos, Héctor Jaime Treviño
Villarreal y José Mario Elizondo Montalvo.

Posteriormente Felícitas Román expresó su gratitud hacia

dos personas que influyeron en el aspecto económico para que la
revista surgiera hace un año, el contador público Ramiro Garza
Acevedo y el entonces presidente municipal, profesor Otoniel
Arrambide Villarreal.

Para concluir con una rica cena, salpicada de amena plática,
re inando la armonía y los buenos deseos para
sabinaSHidalgo.net La Revista. Muchas gracias a todos.

Gracias

L
a prosperidad no es necesariamente un
asunto de pesos y centavos, también un
estilo de vida. Unos avanzan en lo

material, otros en lo intelectual, cantidad de
personas con ejercicio y alimentación
adecuada previenen enfermedades y el
progreso es en su salud.

En sabinaSHidalgo.net la revista a lo
mejor carecemos de lo antes descrito pero

percibimos un significativo avance en nuestro objetivo y eso nos
inunda (para estar a tono con el clima) de alegría y felicidad.

El segundo paso del proyecto cuyo objetivo es todavía el
mismo llegó en días pasados a su primer aniversario y
modestamente lo celebramos con la mayoría de sus padrinos.

Me refiero a todas y cada una de las personas que hacen
posible circule mes a mes esta aportación cultural, llámese
escritores, anunciantes o patrocinadores a los que una vez más
agradecemos su confianza y su amistad.

A ellos que saben lo cómodo que es vegetar, sin embargo,
nos conduce a la inmovilidad, al ocio, a lo vano, a una existencia
sin destino y nos alientan a derrumbar murallas, transitando por
caminos angustiosos que se desvanecen con una sola cosa: la
acción.

Muchas gracias a todos, es un privilegio poder compartir el
pan y la sal y más todavía, la búsqueda de la prosperidad de
valores que a final de cuentas es un estilo de vida.

Ramón Ábrego Vázquez

La revista cumple su primer año...muchas gracias



Se realiza con éxito el Primer

Campamento de Verano en el Campus

Sabinas organizado por Facpya

C
on una asistencia de alrededor de 100 niños y
niñas de entre 7 y 12 años, de las colonias
cercanas a la Universidad Autónoma de Nuevo

León, Campus Sabinas Hidalgo, se realizó un
campamento de verano totalmente gratis.

Las actividades se llevaron a cabo los días jueves 26 y
viernes 27 de julio, de 10 de la mañana a 13:30 horas,
tanto en el estacionamiento del Campus, como dentro
de las aulas.

La Presidenta de la AMEF, un grupo de colaboradores
de ella estudiantes de FACPyA Monterrey y alumnas de
FACPyA Sabinas, unieron esfuerzos el miércoles 25 y se
dieron a la tarea de invitar personalmente a niños
vecinos de las colonias cercanas al Campus, con
volantes y publicidad en mano, tuvieron la oportunidad
y las ganas de estimular a los niños para que fueran
participantes en el Primer Campamento de Verano en
Sabinas Hidalgo, organizado por la Facultad de
Contaduría Pública y Administración.

La respuesta de los niños a la convocatoria hecha por
la Presidenta de la Asociación de Mujeres Estudiantes de
FACPyA, Norma E. Rodríguez González, fue muy positiva
y se dieron cita puntual la mañana del jueves.

Los niños disfrutaron de actividades deportivas,
pintura, teatro, manualidades y además aprendieron
jugando, porque los alumnos de FACPyA les enseñaron
palabras en el idioma inglés, a través de divertidos
juegos que los niños disfrutaron.

Al terminar la jornada de cada día, a los niños se les
brindaba una rica comida, refrescos y postre.

Al concluir el viernes con el Campamento, se
tomaron fotos para el recuerdo y se le dio a cada uno
una medalla simbólica y una bonita constancia,
premiando así, el esfuerzo y buen desempeño de los

n i ñ o s q u e
c o o p e r a r o n
a m p l i a m e n t e

para que este
evento fuera
todo un éxito,
q  u  e n  o
hubiera sido
posible, sin el
apoyo del
Coordinador
del Campus
Sabinas el
Ing. Argelio
S a n t o s

Haliscak; el Director de Actividades Estudiantiles de
FACPyA, Lic. Daniel Fernández Ruiz y por supuesto el
Director de la Facultad, Dr. Jorge Castillo Villarreal.

Sandra N. Ábrego Hernández


